

現在地 [トップページ](#) > [環境](#) > [お知らせ](#) > (令和元年度)夏休み親子環境学習会を開催しました！

## 環境

(令和元年度)夏休み親子環境学習会を開催しました！

[通常ページへ戻る](#) 掲載日：2019年8月26日更新

[Tweet](#) いいね！0 シェアす LINEで送る

令和元年 8月21日（水曜日）、8月23日（金曜日）に夏休み親子環境学習会を開催しました。21日は8組21名、23日は8組19名の参加がありました。今回は『エコな調理体験と環境学習』をテーマにそれぞれの訪問先で環境について体験し、学習しました。

### 東邦ガス株式会社松阪サービスセンター

#### 「小学1年生からできるエコな調理体験」

東邦ガス株式会社松阪サービスセンターでは参加者の皆さんが班に分かれて協力しながら「お雑煮、おかか、小松菜のおひたし、ほうじ茶豆乳プリン」の調理を行いました。かつおだしを取った後に余ったかつおを炒めておかかにしたり、ほうじ茶豆乳プリンと小松菜と一緒に蒸して小松菜のおひたしを作るなど、エコな調理体験に挑戦しました。



### 三重県環境学習情報センター（松阪農業公園ベルファーム内レクチャールームにて）

#### 環境学習と環境工作（貝がらと木の実のフォトフレーム作り）

午後は、環境学習として三重県環境学習情報センターの職員さんからはたくさんのマイクロプラスチックが伊勢湾沿いの海岸に流れついたことによる周辺への影響などについて話していただきました。また、三重県内で採れたどんぐりや松ぼっくり、貝がらなどを使ってフォトフレームを作り自然について学習しました。

